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PRÉDICA DOMINGO 20 DE OUTUBRO DE 2024 
FAZME OU TU VOZ 

Nós estamos cantando toda a mensagem de hoje. Nada de exagero. Cantamos que Deus não 
rechaza oración, de espinas y de algo más. No Equador ensinamos Cantares e falamos sobre a 
necessidade e o poder de ter uma relação a solas com Jesus Cristo. O caso hoje, de todos nós, é 
que viemos a este lugar e encontramos um lugar determinado para ajudá-los a fazer uma eleição 
e querer seguir caminhando e buscando que isso tenha a experiência pessoal. No meu caso, 
algumas vezes mais, estamos expostos a uma mensagem sólida, saudável, mas bastante 
elementar. Quando Deus o chamou para seguir adelante, empieza la cosa, e nos perguntamos o 
que fazer e foi porque Deus me ensinou a buscar de maneira privada que eu pudesse seguir 
adelante, a pesar do lugar espiritual que me rodeava. E graças a Deus temos bases suficientes 
para edificar um edifício tão alto. Eu busquei a Deus a solo, o lugar me absorveu e Deus me 
ensinou coisas maravilhosas. Quando você começa a procurar um Deus no seu privado, muitas 
coisas entendem e aprendem, e se não o encontram no quarto de oração, no público não o 
encontram porque não era o nível da igreja no que estava. Tuve que me esforcei para buscar 
respostas e tudo empezó a fazer sentido. Este caminho e coisas maravilhosas estão veladas por 
todo o mundo, exceto se Deus corre o veloz. Você usou e compartilhou esses princípios com seus 
amigos cristãos e apenas rascanou a cabeça e se perguntou onde estava. Mas igualmente 
estaríamos nosotros se não fossemos pela graça de Deus. E só estou dando a glória a Deus por 
isso, e são puros hechos. Quando buscamos a Deus a solas em oração, o veloz começa a correr e 
começamos a ver mais além do superficial. E naquela época em que eu procurava a Deus a solas, 
Ele me abriu coisas de sua Palavra. E vamos para os Cantares, e eu estava vendo minhas notas e 
queria reforçar tudo, mas só disse, vamos para os Cantares. O senhor está nisso. Mas, uma das 
coisas que me chamou a atenção ao princípio, e isso que meu entendimento era muito elementar 
e assim se empieza. Se quiser começar a estudar a Bíblia, léala de corrido, isso que está lendo, 
isso é. Bom, me encontrei com Cantares 2. 

Paloma minha, que está nos agujeros da peña, no esconderijo dos parajes 
escarpados, Muéstrame teu rostro, hazme oír tua voz; Porque doce é a 
sua voz, e lindo seu aspecto. (Cântaros 2:14) 

Isto é Jesus dizendo à sua amada. E muitas vezes nossa oração é o senhor que quer ouvir sua voz, 
mas nesta passagem é o senhor que quer sua voz. A única coisa que pode fazer com que nosso 
lindo aspecto seja o Sangre de Jesucristo que nos é conhecido. E nesses dias em que meu 
entendimento era básico O que entendemos com que o Senhor quer nossa voz? Bom, eu disse, 
eu tenho que contar tudo, e tinha coisas que me davam pena contar, mas eu aprendi a contar 
tudo. Pasaba algo bonito e a platicaba ao Senhor, pasaba algo desagradável e iba a contárselo 
igual. Eu me tropezava com algo, comigo mesmo e caía, iba ao Senhor e se contaba. Dije isto, 
hice aquello, pense aqui otro, agora senhor perdóname e cúbreme com seu precioso Sangre. 
Uma vez, fui contar e aprender a me perguntar com o Senhor, o problema não é quejarse, mas 
sim quejarse no lugar equivocado. A gente não vai nos entender, não poderemos fazer nada por 
nós, e com certeza seremos tropiezo para a gente porque se supone que os cristãos não são 
assim. Mas um dia eu estava me perguntando e dizendo, Senhor, eu não tive por que fazer essas 
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coisas, e foi muito liberador, porque o Senhor me mostrou um versículo e citou esse versículo e 
não passou por duas semanas e uma situação impossível, se resolveu sem necessidade de fazer 
nada. Quando um e o importante de platicar ao senhor, um já não pode deixar de contar tudo. 
E Deus quer a nossa voz. Quando somos mais insensatos, Deus não o deixará prestar muita 
atenção a muitas coisas, mas igual à escuta. Quando uma e as conversas casuais, sabe-se que 
não há muita gente que tenha uma relação de comunhão com Deus. E se você fosse dependente 
da relação pública congregacional, não teria caminhado muito. Essa gente não tem uma relação 
privada, secreta com o Senhor e eu sei que muitas das alturas e profundidades que falamos aqui 
a alguns não fazem sentido, mas isso é porque não vai para o quarto de oração. Se não nos 
levamos ao quarto de oração, isso se dá em teorias. Não há maneira de enfatizar a importância 
da relação privada com Deus, precisamos disso, é básico, nada é mais importante que isso. E 
venir a los serviços é impressionante, pela graça de Deus, mas às vezes substituímos isso por 
procurar al Señor a solas. E por incrível que pareça o nível espiritual da congregação, isso não 
substitui a relação privada. Vá para o seu quarto de oração e conte todo o Senhor, não corran ao 
vizinho ou ao vizinho, conte-os ao Senhor. Para isso existem as pessoas que nos orientam e 
guiam, e depois podemos contar com o pastor ou com alguém maduro, mas primeiro 
conhecemos o pastor. Empecé por allí, mas quero empezar no capítulo 2, verso 1. Bueno vemos 
os dois lados da voz. Um lado são os espinos e o outro lado são os lírios. A voz que encontra 
docemente o Senhor é a que vende as letras e não os espinos. Mas ao iniciar o caminho com 
Deus, faça uma mistura de lirios com espinos, um dia lemos com reverencia e outro dia echamos 
a culpa. Mas poco a poco Deus nos libra dos espinos. Mas, hay espinos e lirios. O que você quer 
saber sobre isso? 

Eu sou a rosa de Sarón , e o lírio dos vales. Como a lirio entre os espinos, 
Así é minha amiga entre as donzelas. Como o manzano entre as árvores 
silvestres, Así é meu amado entre os jovens; Sob a sombra do desejo me 
senti, E o seu fruto foi doce ao meu paladar. Me levei à casa do banquete, 
E sua bandeira sobre meu foi amor. Sustentadme con pasas, confortadme 
con manzanas; Porque estou enferma de amor. Sua izquierda está abaixo 
da minha cabeça, Y su derecha me abrace. Yo os conjuro, oh donzelas de 
Jerusalém, Por los corzos e por las cervas del campo, Que no despertéis ni 
hagáis velar al amor, Hasta que quiera. (Cântaros 2:1-7) 

Sarón era um lugar muito agradável, e significava uma prosperidade, um lugar derecho ou parejo, 
sem obstáculos. E é muito fácil encontrar Jesus Cristo como a Rosa, quando caminhamos por um 
lugar sem obstáculos, tudo é fácil e agradável. Todos encontramos a fragrância de Jesus e não 
temos nenhum problema em dizer graças. Mas, Ele também está conosco nos vales. Fez uma 
batalha na qual os inimigos de Israel venceram e o apresentador batalhou e dijeron, peleamos 
contra Israel nos montes e os israelitas venceram. Então vinieron los inimigos e dijeron no, 
melhor conduzcámoslos ao vale e allí peleemos porque seguro seu Deus é Deus dos montes e 
não dos vales. E isso suena à prefeitura dos cristãos, ó mar, se estamos em um lugar elevado, 
Deus é Deus, mas nos vales Deus ya não é Deus. Mas Deus se apresenta como o Deus dos lugares 
maravilhosos, a rosa de Sarón , mas também é o lírio dos vales. A idéia de ir a um vale é que 
recojamos todas as letras que encontramos. Bom, as duas colunas que anunciam a entrada no 
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templo de Salomão têm como guardiãs dos lírios. Isso foi passado por cima, mas ahorita se eles 
voassem aterrizar. É o lírio dos vales, a palavra lírio é linda, me lembrei da minha esposa e eu o 
molesto com esta palavra que se diz Shushan e significa uma trombeta tubular, ser brilhante, 
alegre. A letra da sua forma é a trombeta e representa gozo, alegria. Só se estivermos com Deus 
ali é o gozo, se não, não vamos ter gozo e alegria. Mas, se você estiver no El, encontre o gozo e 
a alegria. Deus nos fez descer aos vales para que encontremos os lirios. A situação ainda é difícil, 
mas por dentro seguimos com gozo e alegria e não digo que nos carcajemos com todo o mundo, 
mas não deixamos de cantar, não deixamos de vir à Igreja, embora a situação seja dolorosa. 
Quando isso é assim, encontramos as letras no vale, não deixamos de cantar, de procurar o 
Senhor. No verso 3, a palavra doncellas significa hijas. Todos começamos como espinos, mas ela 
empezó a sobresalir, algo encontrado e empezó a caminhar de uma maneira diferente no resto 
e viene o Señor y dice, é um lírio, mas o resto é espinas. Você é uma lirio no meio dos espinos. O 
que representa os espiões? Quando agarrarmos as espinas não é agradável. A palavra espino é 
algo pungente, algo que perfura, dura, duela, é mais que áspero. Quando se trata da voz que 
venda de nossos lábios são palavras ásperas. E no início, no caminho, pensamos que Deus é Deus 
dos montes, mas não dos vales. E quando chegamos a um vale, o que nos vende já não é tão 
agradável. E começamos a falar a Deus com palavras ásperas e vimos que algumas vezes nos 
graduamos dessa categoria e nos perguntamos por que eu e por que a mim e a isso e aqui. A 
Amada passou por esses vales que os demais filhos de Jerusalém também passaram, mas não 
perdeu seu gozo e gratidão a pesar de suas circunstâncias. E um deles aprendeu a ir a Deus e 
você não nos quejar e acusar de injustiça e todos empezamos ali, mas tarde ou temprano um 
empieza a crecer ya entrar em razão e nos damos conta de que pesar de las situações Él sigue 
siendo el mismo y sigue conduzindo-nos. E se vocês passaram por essa situação, nós debíamos 
passar e al salir nos damos conta quanto bem nos passamos por essa situação porque nenhum 
salimos igual de cómo entramos, mais maduros, com um conhecimento mais profundo do 
Senhor e com uma nova capacidade de darle graças no próximo vale e não quedarnos na casa 
encerrados sem cantar e com segurança, duele e tudo o que quiser, mas não deixemos de cantar 
porque Deus não se ha ido a nenhum lado. E ela já ascendeu a esse escalonamento e viu o Senhor 
e teve todas as suas filhas e muitos espiões, mas em meio, um lirio. O princípio é como Jesus é 
uma peça mais de nossas vidas e atividades. Hay gente que vai à Iglesia no domingo nos mesmos 
termos do resto das atividades cotidianas, Jesus está na mesma categoria que o resto das 
atividades do dia. Nesse plano, Jesus está na mesma categoria das atividades da vida, mas não 
para a Amada, todas as árvores são silvestres, mas Jesus sobresale. Ele me dá uma sombra que 
me dá tanta comodidade, quando eu busco um encontro aqui que nenhum encontro em outra 
pessoa ou situação. Todos os demais são árvores silvestres, mas Jesus é um homem. A palavra 
jovem é filho, Jesus começou a convertê-la em alguém relevante para ela. E ela omitiu algo por 
alguma razão, ela se sente com gran deleite e seu fruto é doce em seu paladar. E gostamos de 
Jesus em um lugar mais profundo e não nos sentimos satisfeitos se não estamos buscando um 
Jesus solas. E tudo isso é quando as pessoas pensam que são fanáticos. Mas, quando não há 
experiência, você não pode compreendê-lo. A palavra banquete é vinho, fala de seu quarto de 
oração, de suas experiências às solas com o Senhor. A experiência mais emocionante de estar na 
presença do Senhor é maravilhosa. E digo que a bandeira sobre mim foi amor, a palavra bandeira 



  

IGREJA VIDA CRISTIANA 
Pastor Carlos Stahl 

4 

é algo conspícuo, algo que se nota e cuja intenção é que se note de lado. O Senhor vem de longe 
e nos diz, Eu te amo e nos ganha mais do que procurar o Senhor no quarto de oração. Mas, diga 
como lirio entre os espinos. Discutimos um pouco dos segredos. Los espinos son importantes, se 
tienen que ir de nuestra vida y ocupan, roban nutrientes la tierra e mientras estén llenas de 
espinos y plantas, las semillas no van a frutificar y ahogarán la luz. Os espinos são algo com o que 
Deus tem que trabalhar em nós. Em Cantares 2:13, Deus trabalhou os espinos da amada. 

La higuera ha echado sus higos, Y las vides en cierne dieron olor; 
Levantate, oh amiga minha, linda minha, e ven. (Cântaros 2:13) 

Estes são higos tiernos. E deixamos um dedo aqui e vamos para Mateo 7. 

Por seus frutos os conoceréis. ¿Acaso se reconhecem uvas dos espinos, ou 
higos dos abrojos? Assim, toda boa árvore de bons frutos, mas a árvore 
mal dos frutos malos. Não pode a árvore boa dar frutos maus, nem a 
árvore mal dar frutos bons. Toda árvore que não é de bom fruto, é cortada 
e echatada no fogo. Assim, por seus frutos os conoceréis. (Mateus 7:16-
20) 

Jesus citou muito do que foi escrito na Palavra de Deus. Os primeiros dos frutos que vemos na 
Amada são os higos e as vídeos. Por que você começou a dar isso? Porque Deus desistiu das 
espinhas. Quiten os abrojos e as espinas que deixam a energia e os primeiros frutos serão os 
higos e as uvas. A ideia é que o Senhor agarre essas árvores que não dan frutos e que o Senhor 
os deixe bem do meio e que empecemos a dar frutos para o Senhor. A amada empezó com uma 
terra cheia de espinos e os espinos dentro do plano maestro original de Deus não existe porque 
nunca foi a diretiva voluntária de Deus que hubiera espinos no coração e na terra. Mas, em 
gênese, quando o homem pecó, Deus o disse, porque tuya será maldita la tierra, espinos y cardos 
producirá. Os espinos são a corrupção que existe em nós, e essa corrupção é aquela que vende 
uma palavra áspera. A amada já havia arrancado esses espinhos e apenas tocou sua trombeta 
tubular. Há lições incríveis com os espinos, mas vemos o que é significativo. 

Mas os impíos serão todos eles como espinos arrancados, Los cuales nadie 
toma con la mano; Sino que el que quiere tocarlos Se arma de ferro e de 
asta de lanza, E filho de todos os queimados em seu lugar. (2 Samuel 23:6-
7) 

Para poder tocar um espião, é necessário ter algo para protegê-lo, porque isso provoca dor. E 
quantas vezes provocamos dor ao Senhor por nossas atitudes e quanto mais aos demais. Jesus 
se enojou um par de vezes e em uma de essas ocasiões, e nossas bíblias não foram traduzidas 
exatamente assim, mas se enojou quando Lázaro se murió e se atrasou 3 dias em llegar e María 
sale em seu encontro e os dados que si Él hubiera Afirmei que Lázaro não estava morto e Jesus 
se estremeceu em espírito, mas realmente se sentiu bem profundamente. Seguro que você 
tenha aprendido o suficiente, e seja um enojo justificado, talvez perguntando como dará fruto 
este coração. De nosso velho coração salen coisas que hieren, que lastiman, reclamos, quejas, 
cosas que lastiman. Graças a Deus, podemos levar a Deus todas as coisas, mas tarde ou temprano 
devemos deixar que o fogo do Senhor queme todos os espinos e nos convirtamos em uma lirio. 
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Leve as quejas ao Senhor, mas añádales um pouco de intercessão e o fogo queimará as espinhas, 
as palavras ásperas e duras e a Palavra empezará ao dar fruto e daremos graças. E solo damos 
graças e de la nada suena a trombeta no meio das espinas, ouve uma voz que atrai seus ouvidos. 

Todas as nações me rodearon; Mas o nome de Jeová foi destruído. Me 
rodearon e me asediaron; Mas o nome de Jeová foi destruído. Me 
rodearon como abejas; se enardecieron como fogo de espinos; Mas o 
nome de Jeová foi destruído. (Salmo 18:10-12) 

Em nosso caso, não há necessidade de destruir outra pessoa, mas sim o ruido que venda de nosso 
velho homem, do velho coração. Hagamos para um lado desses espinos e em teoria demos 
graças ao Senhor. Lo cantamos quando cantamos Dios no rechaza oración, solo alaba, da gracias. 
Esses são os lírios. Isso é o que você forma nela. E temos muitas citações, mas eles darão uma 
das coisas que eles fizeram temblar. Quando nosotros vamos e nos quejamos, isso é ruido de 
espinos. Isaías 34 é a descrição do lago de fogo que Deus vai criar, que não foi criado ainda e será 
nos campos de Edón . 

Nos seus alcázares crecerão espinhos, e ortigas e cartões nas suas 
fortalezas; e será morada de chacales, e pátio para los pollos de los 
avestruces. (Isaías 34:13) 

O que vai prevalecer no lago de fogo são os espinhos, árvores sem fruto. Acá dice chacales mas 
em hebraico dice dragones e não habla de avesstruces sino búhos e não habla de aves sino 
espíritus. Allí no hay nadie brilhando como un lirio dando gracias. Depois de tudo isso, o Senhor 
terá algo com eles porque um dia inteiro confessou que Jesucristo é o Senhor. Se nos 
conhecemos toda a instrução que temos, não nos graduamos de quejarnos e murmuramos por 
tudo, então podemos abrir as portas para o espírito, e se antes estivermos enojados, agora 
estaremos muito mais enojados. Os espinos começaram desde o dia em que o homem pecó e 
deveríamos lidar com isso. Jó 41 é o capítulo de Leviatán e descreve como a naturaleza 
serpentina opera na mente, como nos atormenta. 

Você sacará seu leviatán com anzuelo, O com cuerda que le eches em sua 
língua? Você vai pensar em suas narices, E horadarás com garfio sua 
quijada? (Jó 41:1-2) 

Acá dice garfio, mas em hebraico é espinas. Esta coisa é nossa mente carnal, e é quando a 
serpente entra no homem. Esa cosa con la que nacemos e por isso tenemos essas batalhas 
terríveis que se levantam de dentro. E o que se diz é que não podemos chamar ou chamar o 
Leviatán ou a batalha mental com espinhas. O trabalho de Leviatán é atormentador desde o 
interior, o Diablo é desde o futuro, mas a mente carnal vem de dentro. O problema pode ser bem 
pequeno, mas quando ouvimos essas vozes que se tornam gigantescas. Quando terminamos de 
nossas essas vozes, ya ni Dios pode resolver isso, ou pelo menos o que pensamos. Mas, você está 
dizendo que com esses espiões não podemos chamar essas vozes. Se você continua falando 
rudemente e echando a culpa a todos e dizendo que Deus é injusto, essas coisas não vão 
acontecer, esse tormento mental com aquele que lidiamos e isso diz o livro de Jó. Mas se 
empezamos a arrancar as espinhas do coração e levantamos a voz e os decimos, yo te voy a 
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alabar, darte gracias, dejar de quejarme, te alabo porque sé que me amas e não perdi o controle 
de minha vida, então vean cómo se empiezan a callar essas vozes internas. E de repente salen e 
se disipan e empezamos a ver as coisas tal e qual filho e atuamos com sabiduría e vemos a luz no 
final do túnel. Quantos vocês querem destruir suas espinhas? É para isso que Deus nos dá o fogo 
do Espírito Santo. A única maneira de desfazer as espinhas é com fogo, quemándolas. Por isso 
falamos em outras línguas e cantamos e adoramos a Deus com as demonstrações do Espírito, 
esse é o fogo que Deus deu para quemar as espinhas. E de repente, de todo o espinheiro da 
razão humana, Jesus escucha un gracias, un te alabo, y Ele ya empieza a ver lirios entre os 
espinos. Essa é a voz doce, é a que o senhor quer ouvir. Regresemos a Cantares. En Mateo, Jesus 
conecta isso, porque quieren dar uvas e higos, mas deben deshacerse de los espinos. Isso é lindo. 

¡La voz do meu amado! He aqui él viene Saltando sobre os montes, 
Brincando sobre os collados. Meu amado é semejante ao corzo, O al 
cervatillo. Olá aqui, está atrás de nossa parede, Mirando pelas janelas, 
Atisbando pelas celosias. Meu amado habló, e me disse: Levántate, oh 
amiga minha, linda minha, y ven. Porque ele aqui passou no inverno, Se 
mudou, a luz se foi Se eles marcaram as flores na terra, O tempo da 
canção foi venido, E em nosso país se ouviu a voz da tortola. La higuera 
ha echado sus higos, Y las vides en cierne dieron olor; Levantate, oh amiga 
minha, linda minha, e ven. Paloma minha, que está nos agujeros da peña, 
no esconderijo dos parajes escarpados, Muéstrame teu rostro, hazme oír 
tua voz; Porque doce é a sua voz, e lindo seu aspecto. Cazadnos las zorras, 
las zorras pequeñas, que echan a perder las viñas; Porque nossas viñas 
estão em cierne. Meu amado é meu, y yo suya; É apaciente entre lirios. 
Hasta que apunte o dia, y huyan las sombras, Vuélvete, amado mío; sé 
semejante al corzo, o como el cervatillo Sobre los montes de Beter . 
(Cântaros 2:8-17) 

Solo se livrou dos espinos, e empezou a ouvir a voz de seu amado. O amado ouviu a lirio e ela 
ouviu a voz do seu amado. Ele aparece nesta porção como um venado, como um cervo e esses 
são animais que foram criados com a capacidade de levar aos lugares mais altos que existem. Él 
vino aos bajos para levar aos lugares altos para convidá-la a subir mais arriba. Tudo isso 
aconteceu quando ela começou a lidar com seus espinhos. Quando não lidiamos com seus 
espinos, daremos voltas a esses círculos viciosos por dias e meses, e quejándonos no Senhor. 
Mas, uma vez empieza a sonar a lirio, retomamos os cantos de alabanza, então o Señor nos leva 
mais alto. Há coisas que não vamos discutir agora. Enquanto nós lidamos com os espinos, não 
podemos levantar, então nos tenderemos atrapados, pensando na situação, mas apenas 
empezamos a sonar a trombeta e alabarlo de todos os modos, e bendiciéndolo de todos os 
modos, e diciéndole o muito que amamos, então suena el lirio y Él viene de los lugares altos a 
encontrarnos e então nos dices que nos levantemos. Ele já ouviu a voz da gratidão, a voz do lírio. 
Eu lembrei de Ana, a mãe de Samuel, e ela estava cheia de espinos porque sua rival Penina tinha 
filhos e ela não. Quando era tempo de celebrar as festas ela não comia porque tinha espinos. 
Mas um dia algo passou, ele se levantou, lidou com seus espiões quando ele disse que era 
suficiente, ela deveria ter empeçado a sonar sua trombeta e dar a conta de que tinha que 
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procurar o Senhor e se levantou. E Deus le dio a Samuel e mais filhos depois. Um dia Elías huía 
de Jezabel e se quedó dormido e de repente vino 8un anjo e le dijo, levantate, come, porque um 
largo caminho te espera e comió e se levantou e caminhou até chegar ao monte de Jehová. Não 
nos levantamos porque caímos com os espinos, mas quando soamos a trombeta de gratidão, 
então tenemos a força para nos levantar e seguir adiante em nossa jornada. O templo de 
Jerusalém foi destruído, mas em Esdras disse que um grupo de pessoas se levantou e os 
construiu. Nos tempos de Nehemías o muro foi destruído, e foi e levantou a gente para edificá-
lo. El Señor viene en Cantares y le dice a la amada, levántate, ya pasó la noche, ya puedes ver. O 
inverno passou porque lidou com seus espinhos e empezó a tener gratidão e isso dio passou a 
uma primavera e pôde seguir adelante. Ya los espinos dejaron de robarle nutrientes e energía à 
la tierra e ya empezó a dar fruto la higuera y la vid. Uma vez estudamos a expressão dos parajes 
escarbados, são os lugares secretos das escalas. Você deseja encontrar a escala para subir mais 
alto? Está no lugar secreto. Eso viene quando lidiamos con nuestros espinos. Está claro? Vamos 
bem? Os espinos são todos aqueles que vendem a mente carnal, fazem barulho, mas não geram 
frutos e apenas perdem a energia. E todos herdamos esses espinos de Adán, mas não deixemos 
que os espinos tomem a posição de nossa terra. Há muita gente que não lida com isso e vê que 
dan pasos para trás e se enche de espírito e você não quer llegar à Iglesia, nem cantar. Mas, 
temos um Jesus. O que nos beneficia a nós que Jesus foi coroado de espinos? O homem com 
seus espinos tratou de ponerle sua soberania carnal sobre Jesucristo, mas Ele estabeleceu abaixo 
a soberania de seu Padre. Ele não morreu na cruz porque ele matou, mas ele morreu porque ele 
entregou voluntariamente sua vida. E o homem acreditou que ele governaria, e por isso foi que 
a coroa estava parada. Mas Jesus só tinha um soberano e essas espinas queriam ser ensinadas 
de nós para seguirmos no espinheiro do mundo, mas Jesus não se deixou governar pelas espinas 
da gente. Essas coisas não mudaram a mente de Jesucristo. As espinhas da gente não têm por 
que nos ensinar. Essas coisas não afetam nada, assim como nós não temos o que afetam nada. 
Essa coroa de espinas não tem por que seguir governando nossa vida. Empecemos a dar graças 
e bendecir ao Señor e saldemos dessa situação e oiremos a doce voz do Señor dizendo levá-lo a 
essa condição. Bom, demonstre glória ao senhor. 

Estimado leitor, se esta indicação foi feita para você, não compartilhe e encontre mais 
indicações maravilhosas no próximo código QR. ¡Qué Jesucristo nuestro Señor le bendiga! 

 


